

Medienmitteilung

Fusion Solothurn-Zuchwil

BDP Stadt Solothurn ist zufrieden mit dem Ergebnis

Die BDP Stadt Solothurn war an vorderster Front mit dabei bei der Fusion Vorlage Solothurn Zuchwil.

Das es nun nicht zu einer Fusion kommt, bedauert die BDP Stadt Solothurn, ist aber gleichzeitig erfreut über den kleinen NEIN Anteil. Vor allem die nur fehlenden 83 Stimmen in Zuchwil zeigen, dass eine Fusion aus freien Stücken durchaus eine Chance hat.

Die BDP Stadt Solothurn ist der Meinung, dass es in Zuchwil auf der „emotionalen“ Ebene nicht gereicht hat, da viele Stimmbürger einen Identitätsverlust befürchtet haben. In Solothurn war wohl die „Mitgift“ zu hoch wie auch der Steuerfuss der nicht vorausgesagt werden konnte, und somit die Befürchtung auf höhere Steuern wohl dominiert hat.

Der erste Anlauf einer Fusion ist nun vorerst vom Tisch, wohl aber nicht begraben. Denn auch in anderen fusionierten Städten brauchte es mehr als nur einen Anlauf.

Auskunft:

Chris van den Broeke, Präsident BDP Stadt Solothurn 079 344 24 63

28.02.2015